



樹幼だより

<https://www.jutoku.ed.jp/kinder>

一明照学園(認)樹徳幼稚園

令和3年12月24日(第27号)



2学期はお世話になりました～よいお年をお迎えください

冬至が過ぎ少しづつ日は長くなっていますが、まだまだ厳しい寒さが続きます。皆様が、風邪など引かぬよう願っています。

さて、今年も残すところ1週間となりました。明日から冬休みが始まり楽しい行事が続きますが、新型コロナウィルス感染症については引き続き気を付けていかなければなりません。群馬県警戒レベルは、現在のところ「1」となっておりますが、変異株オミクロン株の感染者が県内でも発生したと報じられ、不安が尽きません。今後も、「人と人との距離の確保」「マスクの着用」「手洗いによる手指衛生」をはじめとした基本的な感染対策の徹底や、感染リスクが高まる友人・知人を招いてのホームパーティーや大人数での会食・飲み会は十分注意するように、群馬県知事からメッセージが出されております。

子どもたちにとっては、クリスマスやお正月がある楽しい冬休みです。健康にご留意しながら、ご家族おそろいで楽しい時間を過ごせると良いと思います。



【寒い日でも元気に遊ぶ子どもたち】

英語でクリスマスを楽しむ子どもたち

ライト先生による2学期最後の英語学習が、ひよこ組以外のすべてのクラス合同で行われました。学習の内容は、クリスマスバージョンで、日本で言う椅子取りゲームを行い、勝ち残った人が、ライト先生からお菓子をいただくというものです。色々な学年の子どもが混ざってのゲームは、年長さんが当然のように勝つと思ったら、意外にも年少さんがチャンピオンになることもあります。最後には、勝った子どもも負けた子どもも全員がライト先生からプレゼントをいただきニコニコ顔で今学期最後の授業を終えました。



また、火曜日の放課後に行われているスマイルイングリッシュでも、2クラス合同でクリスマスバージョンのレッスンをしました。みんなでクリスマスの歌を歌ったり、紙芝居を見せていただいたり、レクリエーションをしたりして、1時間楽しみました。最後に、仁平先生と金子先生からプレゼントをいただき大喜びの子どもたちでした。

ご連絡

- 保護者会より、餅つき大会の中止に伴い、プレゼントと大福が配られました。なお、写真の品も一人一つずつ（左はひよこ組、右はすみれ組以上）配られましたが、幼稚園で遊べるように、学級で保管しておきます。
- 幼稚園は、年末年始 12月29日（水）から1月3日（月）までお休みになります。
- 3学期の始業式は、1月11日（火）からです。時間等は通常通りです。子どもたちの元気な姿を見されることを楽しみにしています。
- 冬休み中の預かり保育や1月11日の始業式前に、発熱等の風邪症状が見られる場合には、無理をせず登園を控えて様子を見ていただくようにお願いします。同居しているご家族の方に同様な症状が見られる場合にも、登園を控える等のご配慮をしていただけるとありがとうございます。

